

*Das schönste Denkmal,
das ein Mensch bekommen kann,
steht in den Herzen der Mitmenschen.
(Albert Schweitzer)*



Wir trauern um

Herrn Eugen Seitz

welcher überraschend am 11. Juni 2020 verstorben ist.

Herr Seitz war ein großer Freund und Förderer der Stadt Krautheim.

Wir danken ihm für die überaus großzügige Unterstützung der Stadt Krautheim.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.
Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Im Namen der Stadtverwaltung und des Stadtrates

Andreas Köhler
Bürgermeister